5 Piéces

150 m?

Réf. 4489-ETH.
1050 000 €

Aix-en-Provence
Maison a vendre (13100)
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L'office immobilier d'aix-en-provence vous présente a la vente cette
maison neuve de 150m2 proche du centre-ville a pied. Situation et
contexte :idéalement situé au pigonnet, a proximité immédiate du
centre-ville d'aix-en-provence, cette maison neuve permet un acces
facile a pied a toutes les commodités locales. Description intérieure :elle
se compose d'un rez-de-chaussé comprenant une entré avec espace
de rangement, un wc ainsi qu'une grande piece de vie tres lumineuse
exposé plein sud. La surface totale est d'environ 150m?, avec des

finitions soignées et des matériaux de qualité. Coin nuit ...

The aix-en-provence real estate office presents for sale this new 150m?2 house
close to the city center on foot. Situation and context:ideally located in le pigonnet,
close to the city center of aix-en-provence, this new house allows easy access on
foot to all local amentities. Interior description:it consists of a ground floor including
an entrance with storage space, a toilet as well as a large, very bright living room
facing south. The total surface area is approximately 150m2, with careful finishes
and quality materials. Sleeping area:upstairs, you will find three bedrooms including
a.
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